



# Sheinbaum mostró fortaleza en un zócalo colmado: "Venimos a profundizar la transformación"

La presidenta acusó a la oposición de intentar instalar una imagen en el extranjero "que nada tiene que ver con el momento de transformación". Además, destacó la relación con EU y envió mensajes internos para respetar los principios morales y políticos de Morena.



Luego de semanas de golpes por parte de la oposición, este sábado la presidenta Claudia Sheinbaum volvió a mostrar una imagen de fortaleza y unidad por parte del oficialismo ante un Zócalo colmado por más de 600 mil personas. A raíz de las recientes movilizaciones de la Generación Z, la mandataria afirmó que "los jóvenes en su mayoría están con la transformación" y agregó: "Llegamos al gobierno para dar continuidad y profundizar la cuarta transformación".

Durante un discurso de más de una hora, la jefa de Estado rememoró los principales logros de Morena a siete años de la llegada al poder del ahora expresidente Andrés Manuel López Obrador. "En 2019 la separación debía ser la del poder económico del poder político y así ha sido y debe seguir siendo por el bien de la República", manifestó desde el presídium donde estuvo acompañada por su gabinete y los gobernadores y las gobernadoras del oficialismo. "Hay quienes no han entendido que México ya cambió", disparó.

"En estos días se ha demostrado que por más campañas sucias que paguen en las redes, por más consultores, por más intentos de hacer creer al mundo que México no es un país libre y democrático, por más alianzas que hagan con el conservadurismo no vencerán al pueblo de México ni a su presidenta", declaró Sheinbaum, quien remarcó que la 4T tiene "principios y una historia que cuando las causas son justas y los valores firmes y hay un pueblo consciente, la razón y la justicia siempre prevalecen".



Asimismo, Sheinbaum criticó sin mencionar a Ricardo Salinas Pliego, quien recientemente recibió un revés judicial definitivo que lo obliga a pagar su deuda con el SAT. "La constitución estableció que no puede haber condonación de deuda", recordó y sostuvo que "lo que no debe ocurrir es regresar al tiempo de los privilegios, cuando la justicia se repartía selectivamente y el gobierno era un instrumento de unos cuantos". Entre los logros que mencionó vinculados a la economía, salud, vivienda, infraestructura, educación y comercio destacó la reciente aprobación de la ley general de aguas, que recibió el rechazo de la oposición e importantes sectores campesinos.

***"En estos días se ha demostrado que por más campañas sucias que paguen en las redes no vencerán al pueblo de México ni a su presidenta."***

Por otro lado, la mandataria hizo referencia a la relación bilateral con los Estados Unidos y su presidente, Donald Trump, con quien se reunió por primera vez este viernes en el marco del sorteo del mundial de fútbol que se llevó a cabo en Washington. "Hemos demostrado que podemos tener una buena relación", destacó y valoró el acuerdo de seguridad alcanzado entre las partes que estableció como principios indivisibles el respeto a la soberanía y la integridad territorial al mismo tiempo que sientas las bases de la "coordinación sin subordinación". "No somos colonia in protectorado de nadie", profundizó.

[Sheinbaum mostró fortaleza en un zócalo colmado: "Venimos a profundizar la transformación" - La Política Online](#)